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出席状況 正会員数 36 名 本日の出席率 100 ％

容の連絡を受けました。原因は会費納入が遅れてい

ることにありますが、やはり会員が少ないことによ

る収入減によることも一因と考えます。本日の夜の

例会の果実として、新会員が多数入会することを期

待しています。本日は宜しくお願いいたします。

◎幹事報告－吉野彰芳幹事
 ・いわき分区チャリティー親睦ゴルフのご案内を先

日皆様にファックスで送信してありますので大勢

のご参加をお願いします。

 ・第 12回 3.11希望の灯りのお知らせが届いています。

 ・いわき平中央ロータリークラブより週報、3月プロ

グラムが届いています。

 ・訃報ですが、2007 年～ 2008 年度ガバナー牧公介様

が令和 5年 2 月 20 日に御逝去されました。御冥福

をお祈り申し上げます。

◎各委員会報告
◇出席委員会－湯目浩小委員長
　本日の出席率は 100 パーセントです。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　－柏原達之小委員長
 ・本日 2月 22 日は夜の例会です。星会長、林副会長、

斉藤会長エレクト、吉野（彰）幹事、鈴木（敏）

副幹事、渡邉公平パストガバナー、川口、嵐、高

橋（伸）、柏原、佐藤（政）、金成（通）、湯目、清水、

鈴村、小澤、木村（博）各会員

◎会長挨拶－星　行夫会長
　こんばんわ。久しぶりの夜の例

会です。本日は、会員増強の話題

を中心にして、クラブ活性化等に

ついて大いに議論し、親睦を深め

たいと思います。宜しくお願いい

たします。さて、2月 15 日には勿来授産所を訪問し

て、クリスマスバザーの売上金を高村理事長へお渡

ししました。大変喜んでいただきました。また、プ

ログラム小委員長の木村さんの方から 3月の外部卓

話をお願いしましたところ、快く了解していただき

ましたので、元気なお話が聞けるのではと思ってい

ます。今年の大きな目標である会員増強については、

当年度に入ってまだ一人も入会していません。多く

の会員の方が努力しても、なかなかうまくいかない

難しい問題ということであると思います。新しい会

員を入れていかないと、クラブの存続ができなくな

ります。また地域の経営者として頑張っておられる

会員に入会してもらい、地域社会の活性化と存続を、

次の世代に繋いで行くことが、この地で暮らす我々

現役のロータリアンの使命であると思います。会員

増強がうまくいってないことに、業を煮やして、渡

邉パストガバナーが「財政面の援助をするから、会

員増強について皆さんで話し合ってほしい」との一

言があり、本日の夜の例会となった運びです。本日、

金成さんや会計より、クラブの財政が大変厳しい内

会員増強ミーティング
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2022 － 23年国際ロータリーのテーマ
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
ロータリーソング　我等の生業
－今月は平和と紛争予防・
　　　　　紛争解決月間です－

４つのテスト
　　　　高橋伸安　会員

会員増強懇親会

ロータリーに
入会してみませんか




